



## KELLER FONDATIONS

### UN CHANTIER EN GUADELOUPE

Sur le chantier du Centre des Arts qui lui a été confié à Pointe-à-Pitre en Guadeloupe, la société Keller Fondations Spéciales est chargée de réaliser 61 pieux (920 mm de diamètre) armés de 10 HA20 et HA32 jumelés. Des pieux qui seront pré-reçepés à une hauteur de 2 m sous la plateforme pour répondre aux normes sismiques régionales. Spécialiste du pré-reçepage, Recepieux vient de livrer l'ensemble des kits de pré-recépage qui seront utilisés pour étêter ces pieux.